



「緊急事態宣言」全国拡大「特定警戒」13 都道府県 新型コロナ

2020年4月17日 6時44分 新型コロナウイルス

緊急事態宣言

世界の英知を結集して、新型コロナウイルスに立ち向かわなければ、未来を語るができない状況です。この鹿屋でも、他人事と考えず、「自粛」や「ガマン」を続ける必要があることを、お子さんにも伝えていきましょう！



5月

2020年4月27日発行



社会福祉法人上名福祉会
認定こども園つるみね保育園

日本のリーダーや有識者が繰り返し発言している、「不要不急の県外への移動や密接な交流を控え」、みんなの力で、打倒コロナを！

5月31日は運動会を予定しています。

熱中症の不安が少ない4月・5月の気候で無理なく練習できること、さらに運動会の期日を変更することで、年間の行事のバランスが良くなると判断して、本年度から運動会の時期を変えました。しかし、緊急事態宣言まで出されている現況では、多くの人と密接の機会が多くなる行事を開催するのは控えるべきだと考えています。最終判断は、ゴールデンウィーク期間終了後、2週間ほど経過した頃に、PTA 役員会を開催し検討しますので、正式なお知らせはお待ちください。

なお、新年度説明会資料で伝えている運動服のゼッケンは、今後は配布しない方針で検討しています。(付けている園児は、そのまま構いません。)

本日より1号認定園児は鹿屋市からの要請で、原則、休みです。2号3号園児も要請次第では…。とにかく感染を防ぐ意識で行動を！

さわやかな気候のなか、朝の活動で体力作りを楽しんでいます！



9割のアナログ保育と1割のデジタル保育



水曜日16時～20分間
オンライン英会話
年間45回予定。4・5歳児が未来への学びを楽しみます！

4・5月 合同誕生会



クラス紹介

4歳児



1歳児

